

Spenden-Gala

Colombinen Anstelle einer rauschenden Ballnacht in der Flora gab es Corona-bedingt für die Damen-**KG Colombina Colonia** und ihre Freunde nur eine abgespeckte Version der alljährlichen Spenden-Gala. Mit einem zweistündigen Programm im Internet – live übertragen aus einem Studio in Erftstadt –, zu dem sich mehr als 400 Gäste zuschalteten, verteilten Colombinen-Präsidentin **Uschi Brauckmann** und die erste Vorsitzende **Tamara Elsen-Virnich** 100 000 Euro Spendengelder an Vereine und Initiativen, die sich um hilfsbedürftige Frauen und Kinder kümmern. So an „Päckchen für Pänz“ und das Teresa von Aviola Haus, an Kult-Crossing und den Sozialdienst katholischer Frauen, an den Verein Mutige Kinder, an die Rheinflanke und an die Lukas Podolski Stiftung. Der Fußballer dankte dann auch mit einer Videobotschaft. Andere Prominente griffen zum Telefon, um den leeren Spendentopf der Colombinen wieder zu füllen. So kam durch den Einsatz von **Janine Kuntze, Reiner Calmund, Andreas Rettig, Cordula Stratmann** und **Knacki Deuser** schnell wieder ein neues Startkapital von rund 30 000 Euro zusammen. (NR)



Promis sammeln mit Foto: CC